

## **Keine Wärme mehr: Freibad beendet Saison**

**Ein für das Sonnenbrinkbad wechselhafte, aber erfolgreiche Saison geht zu Ende. Und zwar sehr plötzlich, denn seit gestern ist die Badesaison beendet.**

Obernkirchen. Mehr als 90 000 Besucher haben auch in diesem Jahr wieder gezeigt, wie beliebt das Bad ist. Gestern hat das Sonnenbrinkbad Obernkirchen als letztes Freibad Niedersachsens die Türen für den Winterschlaf geschlossen. Die in den vergangenen Tagen bis unter die Frostgrenze gesunkenen Nachttemperaturen lassen keine weitere Wärmelieferung von Ardagh an das Sonnenbrinkbad zu, teilte Wolfgang Hein als Vorsitzender des Fördervereins gestern mit. Die Aufrechterhaltung von bis zu 27 Grad Wassertemperatur sei für den Wärmelieferanten wirtschaftlich nicht weiter hinnehmbar. Ein Entschluss, der für die Mitarbeiter völlig überraschend fiel. Gestern hängten sie entsprechende Schilder auf, auf denen die nicht minder überraschten Gäste erfuhren, dass es der letzte Badetag in diesem Jahr sei. Für den Vorstand, so Hein, sei die Entscheidung keinesfalls überraschend gekommen: Schon in den ersten Gesprächen sei vonseiten Ardaghs stets erklärt worden, dass es im Oktober knapp werden könnte mit der Wärmelieferung. Ende vergangener Woche habe sich die Entwicklung abgezeichnet, am Montag sei die Bestätigung gekommen: Weitere Wärmelieferungen könne es nicht mehr geben. Der Beschluss, das Freibad zu schließen, sei von ihm gefällt worden, so Hein: „Kraft meines Amtes“. rnk